

広報たるみずお便り

# 読者の 思い

いつもお便り  
ありがとうございます！  
ございます！

お便りは  
一部割愛させて  
いただいております

**ス**ポーツの秋ですね。私が10代の頃の大運動会と言えば10月10日でした。これは東京オリンピック開会式があった日にあわせ、体育の日として祝日になったようです。それ以前までは今の文化の日となっている11月3日が主流だったんです。今年は何特別国民体育大会・かごしま国体の年です。私がこの文を作成している日は10月5日（木）です。今週の日曜日から開催されるわけですが、競技参加の選手のみならずのご活躍を期待していますが、この他、大会を支えるスタッフ、警察などの方々にも敬意をお伝えしたいと思います。

（霧島市在住 / さすらいの宗やんさん）

さすらいの宗やんさん、お便りありがとうございます。私も、10月中旬頃に運動会に参加していた記憶があります。日中も過ごしやすく、秋晴れの中、校庭を思い切り走っていました。本市の各学校等の運動会は、9月末から10月上旬にかけて行われたようですが、まだ日差しが強く、熱中症対策を講じながらの運動会となりました。最近では、春先に運動会を行う学校も増えてきているようです。春に運動会を開催するメリットは、熱中症のリスクが低くなる、新学期として団結力を高められる等があるようです。本市においても無事に特別国民体育大会のフェンシング競技を実施することができました。本誌の16・17ページに写真で紹介しておりますので、ぜひご覧ください。また、この場をお借りして、特別国民体育大会の実施にあたり、ご理解・ご協力を賜りました皆様にお礼申し上げます。

広報たるみずでは、皆様からのお便りをお待ちしております。  
お便りをいただいた方の中から、抽選で素敵なプレゼントが当たります！  
（詳しくは裏面をご覧ください。）

※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

## お便り & 市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだ感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....  
.....

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！  
広報誌へのお便りは、垂水市公式WEBサイトからでもお送りいただけます！お便りお待ちしております！



◎垂水市公式WEBサイト  
⇒市政の動き⇒広報・広聴  
⇒広報誌⇒広報誌お便り

2 お便りを紙面内でご紹介させていただいてもよろしいですか？ （はい・いいえ）

※ペンネーム記載の方はペンネームで、ご本名のみ記載の方はイニシャルでご紹介させていただきます。



# 草刈・剪定の予約待ち時間



## お知らせ

当シルバー人材センターへ、屋外作業の依頼をご検討されている皆様へご連絡致します。現在、当センターの屋外作業グループは、熱中症対策等での作業の遅れやまた高齢化と人員不足により作業の着手日が大幅に遅れております。大変ご迷惑をおかけしております。つきましては、作業のご依頼されます場合には、下記を参考にご希望の時期に作業できない場合がありますので、ご了承ください。



## ふすま・障子

ふすま、障子の張替えについては年末は混雑しますのでお早めをお願いします。

## 除草・草刈

ただ今、随時ご注文を受付させていただいております。ただいまの目安としては2ヶ月以上です。お急ぎの方や、新規申し込みをお考えの方はご注意ください。

## 剪定作業

本年の作業受付は終了致しました。現在依頼をされても年明け以降の作業になります。また、すでに依頼をいただいております方も、遅延が発生していますことご理解をお願いします。

## 会員募集中

働く意欲のあるシルバー世代の会員を募集しています。

垂水市に居住されている60歳以上の健康で、豊かな経験や知識を私たちのまち「垂水」に活かしてもらえる会員を募集しています。



Active Aging 働くシルバー世代を応援します

公益 垂水市シルバー人材センター

TEL 0994-32-9781

FAX 0994-32-9782

〒891-2126 垂水市南松原町42番地

シルバー世代があなたの暮らしをお手伝い